
Schriftliche Anfragen lagen nicht vor. 
 
Die mündliche Anfrage von Frau Leitterstorf bezüglich der Eröffnung der Skateranlage am 
Freibad, beantwortete Herr Gleß dahingehend, dass noch einige kleinere Arbeiten ausgeführt 
werden müssten. Daher könnte z. Zt. ein genauer Termin noch nicht genannt werden. 
 
Bezüglich der mündlichen Anfrage von Herrn Rauchalles in Bezug auf Straßenausbesserungen in 
Folge des strengen Winters, teilte Herr Gleß mit, dass dies im Rahmen der zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmittel gewährleistet würde. 
 


